
Ratsherr Huth, UWG-Fraktion, schlägt vor, komplett auf die Gebühren der Außenbewirtung zu verzichten. 
 
Die übrigen Fraktionen bewerten die 50 %-Regelung als einen guten Kompromiss und stimmen dem 
Verwaltungsvorschlag zu. 


